



## Bravo les Artisans

publié le 18/06/2019

---

### Descriptif :

Vingt-trois élèves de 4ème et 3ème ont participé à l'opération "Bravo les Artisans" cette année. Ils ont été récompensés hier par la Chambre des Métiers pour leur engagement à découvrir un métier de l'Artisanat au cours d'un stage pendant leurs vacances scolaires. Bravo à eux !



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**